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Per i mezzi scolastici serviranno turni pomeridiani

27 Novembre 2020 "I numeri dicono che possiamo tornare in fascia gialla". Lo ha specificato il

presidente della Regione Stefano Bonaccini, ospite di 'Omnibus' su La7, che si aspetta, dai dati del

monitoraggio una conferma della 'zona arancione' per la sua regione, in vista di una modifica della

collocazione fra sette giorni.

Bonaccini ha anche auspicato la riapertura delle scuole in presenza già a dicembre. "Di scuola si è

parlato troppo poco, per me la scuola è anche socialità, relazioni e stiamo rischiando di non

comprendere fino in fondo il prezzo che stiamo facendo pagare ai ragazzi. Se si dovesse decidere per

i primi di gennaio è comunque tempo non lontano, ma non bisogna sottovalutare cosa significhi

aver rinunciato alla didattica in presenza: il tema della scuola va messo come centrale. Visto che la

capienza dei mezzi di trasporto sarà al 50%, sarà necessario organizzarsi con turni pomeridiani".
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Bonaccini: "In fascia gialla tra una settimana"
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